

Ressort: Entertainment

Schumacher-Managerin: Michael zeigt "Momente des Bewusstseins"

Grenoble, 04.04.2014, 12:18 Uhr

GDN - Der verunglückte Formel-1-Rekordweltmeister Michael Schumacher, der seit Dezember 2013 im Koma liegt, macht offenbar Fortschritte in der Aufwachphase. "Michael macht Fortschritte auf seinem Weg. Er zeigt Momente des Bewusstseins und des Erwachens", teilte seine Managerin Sabine Kehm in einer schriftlichen Erklärung am Freitag mit.

"Wir stehen ihm bei seinem langen und schweren Kampf zur Seite, gemeinsam mit dem Team des Krankenhauses in Grenoble, und wir bleiben zuversichtlich." Sie bedankte sich außerdem für die ungebrochene Anteilnahme. "Zugleich bitten wir erneut um Verständnis, dass wir auf Details nicht eingehen möchten, um Michaels Privatsphäre und die seiner Familie zu schützen und das Ärzteteam in Ruhe arbeiten zu lassen", so Kehm. Schumacher war Ende Dezember 2013 beim Skifahren in den französischen Alpen verunglückt und liegt seither im Koma. Ende Januar war die Aufwachphase eingeleitet worden.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-32620/schumacher-managerin-michael-zeigt-momente-des-bewusstseins.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com